



Le lundi 1er Avril 2019, à l'occasion de la [Nuit de l'Antimatière](#) , le Laboratoire d'Annecy-le-Vieux de Physique Théorique (LAPTh) et le Laboratoire d'Annecy de Physique des Particules (LAPP) organisent une soirée à l'auditorium Vivargent à Annecy-le-Vieux.

Cette soirée festive aura pour but d'informer le grand public sur tous les aspects de l'antimatière, objet de nombreuses recherches et source de beaucoup d'applications, y compris dans la vie de tous les jours.

[Entrée libre sur inscription.](#)

[Plus d'information](#)